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②

ともに充実した一年を送れるよう努力していくつもりです。また、今の仕事を
もう少し続けて参ります。皆様にとりまして、本年がより良い年となりますよう
ご祈念申し上げます。

明けましておめでとうございます。
会員の皆様におかれましては、益々お元気でご活躍のこととお喜び申し上げます。
昨年、妻共々還暦をむかえ、人生の節目の年を無事すごすことができました、
６０歳という状態に少々元気がなくなっていますが、本年は新たなスタートと
気持ちを張り替え頑張りたいと思います。
猿の様に元気な孫(男)３人に負けないように、三大成人病を一つづつ治し、公私

重ねて御礼を申し上げます。また、JTBグループへのお客様紹介運動には特段の
ご配慮を賜りありがとうございます、今後ともJTBグループを応援し支援して
参り。今年が皆様とご家族の皆様にとりまして、最良の年と成りますよう
祈念し、新年のご挨拶とさせて頂きます。

副会長 滝澤　信一

幸多き年となりますようご祈念申し上げます。

副会長・事務局長 栁町　正人
皆様、ご家族お揃いで、新しい年をお迎えのこととお喜び申し上げます。
旧年中は「しなの路会」の各種事業にご配慮を賜り、厚く御礼を申し上げます。
特に、11月4日・5日野沢温泉にて開催の第２回信州交流親睦会にご参加を頂き、

社会環境からすれば多種多様な難問を抱える今日でありますが、観光立県の地元
信州にとっては、昨年の善光寺御開帳に続き二年連続で注目の的になれる事は、
その経済効果に喜ばしい結果を見ることが出来るといえるでしょう。
私たち「しなの路会」会員として親睦活動推進とJTBグループへの応援を継続しつつ、
より楽しい(喜ばしい)OBOG会を目指して参りたいと思います。
ここに、引き続きご協力をお願い申し上げますと共に、皆様とご家族さまに、

野沢温泉スキー場・小林誠さんの作品

会長 牛島　今朝雄
会員の皆様、あけましておめでとうございます。旧年中は当会事業・親睦会活動に
多数ご参加いただき心より御礼を申し上げます。さて、本年は、諏訪大社御柱祭り、
更に、これを先駆けて上田を舞台とする大河ドラマ「真田丸」が始まります。

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇
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謹賀新年 謹賀新年



③

チャンスと捉えます、今年は私も年男、何とか上田支店にとって教育旅行以外の柱を作る、

そんな１年にしていきたいと思います、皆様の御健勝を祈念します。

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。

日頃はお客様紹介にて、ご旅行・ギフト券のご用命を頂き感謝申し上げますと共に引き続きの

ご支援ご指導よろしく申し上げます。私も上田支店に着任し間もなく１年になります。初めての

信州勤務ですが、魅力的な温泉や自然、歴史や街並みに囲まれ充実した毎日を過ごしております。

また、今年度の利益計画目標まであと一息のです、３月ギリギリまで頑張りたいたいと思います。

今年は大河ドラマ「真田丸」の放映、来年は日本の旬キャンペーンが展開されます。これを

又、松本空港利用促進活動も強化してまいります。FDAを利用した国内チャーターの本数を

増やしたいと考えます。お客様紹介運動も含め、本年もより一層のご支援を賜りますよう、

宜しくお願い申し上げます。

上田支店長 都築　東一郎 今年は NHK大河「真田丸」

あけましておめでとうございます。日頃より支店業務に対するご支援を賜り誠にありがとう

ございます。さて、今年は４月より新たな３年計画がスタートします。中部本社からは、各支店

のミッションが既に示達され、松本支店は中南信地域でのJTBのプレゼンス向上に取り組んで

参ります。４月の御柱祭を皮切りに、リトルシニア・人間ドック学会・セイジオザワ松本

フェスティバル・諏訪新作花火大会・関東地区学校事務研究大会と11月までMICE関連事業が

続きますので、これらを成功させ、より地元に愛される支店作りを推進します。

困難を乗り越えてこられた先輩方に負けないよう、一層の努力を惜しまず

邁進する所存ですので、引き続き、「お客様紹介運動」の推進と合わせ、

ご支援ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

松本支店長 乾　浩泰 今年は 諏訪大社御柱祭

御柱祭もあって、昨年同様、県内に賑わいをもたらしてくれることと大いに

期待しております。また、来年上期には「日本の旬　信州」が７年ぶりに設定

され、その準備もあって賑やかな１年となりそうです。

一方、旅行業は全体的に相次ぎ、苦戦を強いられております。国内旅行は

堅調に推移しているものの、急速に拡大したインバウンド需要により

宿泊を中心に手配困難なケースを散見され始めております。これまで幾多の

松本城と雪の北アルプス　山石徹さんの作品

長野支店長 山﨑　由和
明けましておめでとうございます。日頃より、県内の各店へのお客様紹介や

各種ご購入等で皆様には大変感謝しております。あらためて厚く御礼申し

上げます。さて、今年は新春から大河ドラマの舞台となり、春には諏訪大社

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇
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④

都合を付けてご参加ください、親睦の絆を深めましょう。
◆年4回の松本サロン、あと１回は、3月16日(水)　中華楼18:00から◆　

2015年度　松本サロン　担当幹事(世話人) 村瀬　隆幸さん 横山　和佳枝さん
皆さんご多忙の中、松本サロンに延べ３０人の参加を頂き盛況のうちに３回を開催出来ました。
参加者は、固定化しております、何時も同じ面々ですが時々ゲスト参加もあり楽しい一夜を
過ごしています、中谷さんの抜けた穴は大きく響いています。会員の皆様この親睦の広場に

サプライズが一杯あります、
支店の人も出席

親睦を深める交流会です。
遠方の人、たまにはご参加を!!

第24回松本サロン　9月16日(水) 第25回松本サロン　11月25日(水)　

女性会員も参加し易い「親睦の広場」を目指します、大勢のご参加をお待ちしています。

◆年6回の長野サロン、あと１回は、2月９日(火)　養老乃瀧17:00から◆　

松本サロン
松本は女性の参加者が多い

そんな噂が広まっています、
事実です、「松本サロン」は

年度初めの５９回長野サロンは善光寺御開帳の期間中の開催となり、街もサロンも賑わいお祭り
気分で始まりました。第６０回はサプライス善光寺兄部坊の鈴木さんから「回向柱」のプレゼント
があり参加者全員盛り上がりました。第６２回、現役の方より「開始時刻が早く参加しにくい」と
聞き、第６３回は開始時刻を３０分繰り下げました、変更通知を早めに送付した甲斐があったのか
当日の参加者21名となり大変盛り上がりました、感謝、感謝です。会場が狭い(改装により区切り)
地下で電波が届きにくい不便さは、次年度の課題としたいと思います。

しながら参加するのも楽しみ
第62回長野サロン１２月１１日(金) 親睦交流劇場です。 第61回長野サロン１０月２０日(火)

2015年度長野サロン　担当幹事(世話人) 福澤　成則　さん

人が増えて来ました、喜ばしい
事です。お酒の飲めない人も

出席しています。「サロン」は
談話室であり、憩いの場を

目標にしています。
「あの人来るかな」と想像

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

長野サロン しなの路会 「サ　ロ　ン」　 松本サロン

長野サロン
「サロン」を楽しみにしている



⑤

参加者８名での楽しい二日間でした。 参加者代表高原幸雄さんからの便り

<2016年は事業外の同好会て催行> <2016年は事業外の同好会で催行>

(ブナ林・ヤナギランの上ノ平高原) の入った竹の子汁にして頂きました。

⑤野外でのおにぎり弁当ときのこ汁 参加者全員が、たいへん美味しく

⑥温泉たまごづくり(お土産用に) 楽しい１日を過ごすことができました。

②ふるさとの湯入浴(有料日帰り) でしたが、たくさんの「根曲り竹」を

③夕食懇親会(水尾とお楽しみ会) 採ることができました。昼のBBQでは

④ノルディクウォーキング(プロガイド付) 採り立ての竹の子を焼いたりサケ缶

野沢温泉桐屋旅館とブナ林 志賀高原木戸池温泉ホテル

2015・8・23～24 ６月２１日(日)に実施された事業に

①柄沢でマレット(36ホール) 参加しました、例年どおりの雨模様

観光協会の野沢菜畑に到着 野沢菜いっぱい収穫できました 温泉の専用洗い場　腰が痛い

■お詫び・・・大懇親会の写真撮り忘れました、交流ゴルフは別ページに掲載、来年をご期待ください。

8/23・24 野沢温泉で楽しもう(1泊２日) 6/20・21 第１４回たけのこ狩り(27号掲載)

◆11月4日(水)→15:00まちなか案内→17:30森社長の講演→18:30交流親睦会(懇親会)→21:00水尾愛飲会

野沢温泉は凄い　森社長のお話し 只今朝食中　ゆっくり召し上がれ きのこ鍋　珍しい種類がいっぱい

◆11月5日(木)→9:00目玉企画・野沢菜漬け体験・・収穫・洗い・漬ける(5kg)・・時漬けにして持ち帰り・・

この時・この日でなければ体験できない逸品、天候も最高(快晴)、記憶に残る一日になりました。

今年の交流親睦会ステージは、ふるさと信州「野沢温泉」です、いつも通り静岡木犀会さんと
遠方から3名が参加してくださいました。野沢温泉のキーワードは、野沢菜と温泉です。

交流親睦会(懇親会28名)には、地元の方にも参加いただき、まさに大交流会の実現で大盛会でした。

野沢温泉　素敵な田舎 前旅ホ連長野支部長のお宅です まちなか案内人と野沢菜歴史探訪

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

北信州野沢温泉
交 流 親 睦 会

ふるさと信州交流会

2015・11・04-05 野沢菜漬け体験
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(寒いから)ただ歩くのみ、習慣病を少しでも開放するため、健康体を維持するのは歩くスポーツだ。

限りこの事業を継続したいと思います。 歩行も進みます。皆さん来期は大勢参加を!!

斑尾高原CC　コースの紅葉 武石森林公園マレット会場

<一言>　外へ出かけること、歩くことが、退職後のサンデー毎日高齢者にとって義務のように言われる、

今では私もその一人、PCを離れられない日々が続くこの頃です。ゴルフもマレットもできない冬期間は

難しくなっています、３組以上の人数を確保 しれません。地域では８０歳でも楽しめる

することは大変でした。このような状況では 健康増進スポーツとして盛んです、誰でも

ありますが開催を望む会員のためにも可能な 出来る手軽なスポーツです。知らず知らずに

貰って無駄にならない物を用意するよう 今年は県下全個所から参加頂けるよう

心掛けました。会員の高齢化が進み、現役も 上田市丸子の「天下山」を中心に会場を設営

厳しい環境にあり平日に参加することが しました、車が無いと参加が困難だったかも

会場は各回変え、プレー代はできるだけ安価に 今年も参加者は9名程度で固定しています、

なるよう努力し協力を依頼しました。 次年度はもっと参加し易い計画を立てます

賞品も「ナイスギフト」を主にし、その他も ので、もっともっとの参加を期待します。

<久保嘉男　担当幹事さん> <岩波信幸　担当幹事さん>
今期は天候に恵まれ一度も中止することなく 今年度の「健康マレット」は、５回の計画

和やかに開催することが出来ました。 でしたが、２回も豪雨で中止をしました。

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

親 睦 ゴ ル フ 健 康 マ レ ッ ト

第59回　斑尾高原CC  11・05　参加6名 第24回　武石森林公園 10・27　参加8名

(交流親睦会に交流親睦ゴルフとして同時開催しました) (武石会場は丸子天下山から20分長野から1:30分)



⑦

第18回諏訪ウォーキング5月31日(日)

<担当幹事　岩波信幸さん>

上田城跡、武家屋敷から自然の川で城下町全体を守る外堀へ、外堀の役目の川沿いから柳町へ

旧北國街道・原町へ・・と楽しみながら歩き回りました。非日常、季節に合わせた運動が

健康増進につながります。今年は天候も良く快適なウォーキングができました。

<しなの路27号に掲載> <真田ゆかりの地めぐり>

上田街　外堀から旧北國街道へ

.第18回→今年は諏訪高島城跡周辺で「高島藩ゆかりの地を歩く」を5/31日、上諏訪駅前から温泉寺

→手長神社→八剣神社(やするぎ)→高島城跡→並木通りと普段通ることのない市街の高台から湖畔へと

歩きました(時間的には忙しい)、ガイドさんの説明・案内・木遣りなど楽しく、新しい見所もありました。

第19回→松本城下町「隠れた湧水めぐり」は9/6日、源智の井戸は有名ですがなかでも東門の井戸は

私のお気に入りです。昼食は有志で松本名物の「山賊焼」を大変おいしくいただきました。

第20回→真田誕生の地めぐり2回目、今年は上田市内「上田城下まちなか散策」

第19回松本ウォーキング９月６日(日)　 第20回上田ウォーキング１０月１８日(日)

<担当幹事　牛島今朝雄さん> <担当幹事　塩崎幸彦さん>

ウォーキング担当幹事　チーフの塩崎幸彦さん
まずは歩いてみましょう、楽しくゆるくで始めたウォーキングです。

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

2015・09・06

ウォーキング
2015・10・18

松本市 上田市
隠れた湧水めぐり 真田ゆかりの地めぐり



⑧

JTBG-OBOG会・中部支部・しなの路会=事務局

会報しなの路27号発刊責任者：会長 牛島今朝雄

事務局長　栁町正人　製作者：事務局長代行　浦山　昭

前号から編集後記がかわりました、会報しなの路28号は

実施事業・親睦活動の写真を多数載せ当日の雰囲気を

感じ取っていただく構成で作成完成しました、写真多数の

カラー版は費用が掛かりますので今号は8ページに収め

近況便りは、別冊手作りとしましたご協力に感謝します。

2016年1月1日

これからも何かとご苦労ですが、高齢化・現役延長を考慮され、

交流親睦・情報交換の場を醸成し、新たな、しなの路会を、

この会の益々発展されんことを祈念いたします。

監事　古川　則身　

事務局からの便り

信州BOB会として発足され20年が経過され、今でに数々の親睦活動が

実施されるようになりました。これも発足当初からの歴代会長はじめ事務局の

並々ならぬご尽力の賜物と感謝する次第です、また、交流活動にも貢献され

新しい事に挑戦、生活の変化にも対応されてこられたことにも賛辞します。

今迄たくさんの事業を遂行するにあたり、役員・担当幹事、並びに会員の

皆様、家族の皆様、賛助のご協力・支援があったことに感謝します。

しなの路28号に寄せて
退職して10年も過ぎてしまいました。

世の中の進み具合が早く段々とついていけないこの頃です、

その分便利になって一番困っているのは我々人間かもしれません。

また、先輩・会員たちがこの世をさられていくのもさみしい限りです。

◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇◆◇

しなの路28号「信州BOB会」から「しなの路会」へしなの路会

春を告げる福寿草

諏訪大社御柱祭 春を彩る高遠の桜 北アルプスの雄姿


